

Medieninfo vom 14.04.2011

Zurück nach Geseke: Bewohnerinnen und Bewohner des LWL-Pflegezentrums freuen sich über ihr neues Zuhause

Geseke (Iwl). Einige Bewohnerinnen und Bewohner konnten es kaum noch abwarten: In dieser Woche ziehen sie zurück nach Geseke in das neu errichtete Pflegezentrum des Landschaftsverbands Westfalen-Lippe (LWL). Vor etwa zwei Jahren waren sie vorübergehend nach Lippstadt umgezogen, damit die Abriss- und Bauarbeiten an der Bachstraße erfolgen konnten. Nun freuen sie sich auf ihr neues Zuhause, das 80 Menschen einen Platz zum Wohnen und Leben bietet. Für die Gesamtmaßnahme hat der LWL etwa 7 Mio. Euro investiert.



Das neue Haus verbindet moderne Standards mit wohnlicher Atmosphäre. Entstanden ist ein abgewinkelter, dreigeschossiger Riegelbaukörper mit drei Pflegebereichen. Er bietet Raum für insgesamt sechs Wohngruppen, in denen jeweils 13 bis 14 Personen leben werden. Die komfortablen Ein- und Zweibettzimmer sind mit einem angrenzenden Duschbad ausgestattet. Jede Wohngruppe verfügt zudem über ansprechend gestaltete, großzügige Küchen- und Wohnbereiche für die Tagesgestaltung. Das LWL-Pflegezentrum steht grundsätzlich allen Pflegebedürftigen offen. Die Beschäftigten haben spezielle Fachkenntnisse und Erfahrung in der Pflege von Menschen mit chronisch psychiatrischen Erkrankungen, psychischen Veränderungen im Alter, chronischen Suchterkrankungen, hirnorganischen Veränderungen sowie körperlichen und geistigen Behinderungen.

Die Einrichtungsarbeiten liefen in den vergangenen Wochen auf Hochtouren. Fast täglich wurden neue Möbel und andere Einrichtungsgegenstände geliefert. Viele fleißige Hände hämmerten, schraubten und bohrten, damit es den Bewohnerinnen und Bewohnern bei Ihrer Rückkehr an nichts fehlt. Und auch im Lippstädter Übergangs-Domizil hatten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter viel zu tun, um den Umzug vorzubereiten. „Wir sind guter Dinge, dass wir diese Herausforderung ohne größere Schwierigkeiten meistern. Da die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Geseke vor zwei Jahren quasi mit umgezogen sind und nun zurückkehren, bleiben die

Kontakt:

Eva Brinkmann

Tel. 02945 981-5085

E-Mail: eva_brinkmann@wkp-lwl.org

LWL-Pressestelle:

Tel.: 0251 591-235

E-Mail: presse@lwl.org



Für die Menschen.

Für Westfalen-Lippe.

Bezugspersonen für die Bewohnerinnen und Bewohner erhalten. Das erleichtert vieles“, sagt Iris Abel, Leiterin des LWL-Pflegezentrums, und dankt den Beschäftigten für ihren unermüdlichen Einsatz.

Offiziell eröffnet wird das neue LWL-Pflegezentrum in Geseke am Freitag, 6. Mai, durch LWL-Direktor Dr. Wolfgang Kirsch. Damit verbunden ist ein Festakt in der benachbarten Barockkapelle Johann Baptist. Zu sehen sein werden außerdem Teile der Ausstellung „Ich steh' auf Geseke“, ein Projekt der Geseker Agentur Gröne Werbeservice. Wer das neue Haus näher kennen lernen möchte, erhält am 29. Juli bei einem offenen Nachmittag die Gelegenheit dazu. Weitere Informationen zur Einrichtung erteilt die Leiterin Iris Abel unter Tel. 02945 981-4004.